

Provincia de Barcelona

Capital:

«Colegio Alfonso X», establecido en la calle General Sanjurjo, número 116, por don Francisco Gómez Castillo.

Provincia de Valencia

Turis:

«Colegio Nuestra Señora de los Dolores», establecido en la calle Madre Gracia, número 4, por Religiosas de la Doctrina Cristiana.

Conforme a lo dispuesto en el Decreto número 1637/1959, de 23 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» del 26) y Orden ministerial de 22 de octubre siguiente («Boletín Oficial» del Departamento del 26), en el término de treinta días a contar de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado», las representaciones legales de los citados establecimientos de enseñanza abonarán la cantidad de doscientas cincuenta pesetas en papel de pago al Estado, en concepto de tasa por autorización concedida, en la Delegación Administrativa de Educación Nacional correspondiente o en la Caja Única del Ministerio, indistintamente, remitiendo el recibo acreditativo de este pago a la Sección de Enseñanza Primaria no Estatal del Departamento a fin de que ésta extienda la oportuna diligencia y dé curso los traslados de la Orden de apertura; bien entendido que si no se hace así en el plazo fijado, dicha autorización quedará nula y sin ningún valor ni efecto, procediéndose, en consecuencia, a la clausura inmediata del Colegio de que se trate.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos oportunos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 29 de diciembre de 1963.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanza Primaria no Estatal

RESOLUCION de la Real Academia Nacional de Medicina por la que se anuncia, para su provisión, una vacante de Académico de número de la Sección de Anatomía y Fisiología Normales y Patológicas.

La Real Academia Nacional de Medicina, en sesión celebrada el día 30 de diciembre de 1963, acordó anunciar, para su provisión, una plaza de Académico de número, especialidad de Histología, vacante en la Sección de Anatomía y Fisiología Normales y Patológicas.

Para optar a la referida vacante se precisa ser español, tener el grado de Doctor en la Facultad respectiva; contar con quince años, al menos, de antigüedad en el ejercicio de la profesión; tener su residencia permanente en Madrid y haberse distinguido notablemente en el cultivo de dicha especialidad.

El plazo para la admisión de propuestas será de quince días naturales, a partir del de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», durante las horas de diez de la mañana hasta las dos de la tarde, facilitándose en la Secretaría de la Real Academia Nacional de Medicina, calle de Arrieta, número 12, la ampliación de cuantos requisitos se precisen para optar a dicha vacante.

Madrid, 3 de enero de 1964.—El Académico Secretario perpetuo, Valentín Matilla y Gómez.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Dirección General de Previsión por la que se aprueba el Reglamento del «Servicio de Asistencia Médico-Quirúrgica y Clínica» de la Entidad «La Alianza Mataronense, domiciliada en Mataró (Barcelona)».

Visto el Reglamento del «Servicio de Asistencia Médico-Quirúrgica y Clínica» de la Entidad denominada «La Alianza Mataronense, Mutua Sanitaria de Previsión, con domicilio social en Mataró (Barcelona)»; y

Habida cuenta de que la referida Entidad se halla aprobada por esta Dirección General e inscrita en el Registro Oficial de Entidades de Previsión Social con el número 1.264;

Que el Reglamento de dicha Sección reúne los requisitos exigidos por la Ley 6 de diciembre de 1941 y Reglamento dictado para su aplicación de 26 de mayo de 1943, para la constitución y funcionamiento de esta clase de Entidades, y que se han cumplido los trámites que para la aprobación de los Estatutos y Reglamentos de las Mutualidades de Previsión Social señalan la Ley y Reglamento citados;

Esta Dirección General ha tenido a bien acordar la aprobación del Reglamento por que habrá de regirse el «Servicio de

Asistencia Médico-Quirúrgica y Clínica» de la Entidad denominada «La Alianza Mataronense», domiciliada en Mataró (Barcelona), que ya figura inscrita en el Registro Oficial de Entidades de Previsión Social con el número 1.264.

Lo que digo a V. S. a los efectos procedentes. Dios guarde a V. S. Madrid, 28 de noviembre de 1963.—El Director general, por delegación, Joaquín Fernández Castañeda.

Sr. Presidente de «La Alianza Mataronense, Mutua Sanitaria y de Previsión-Servicio de Asistencia Médico-Quirúrgica y Clínica»—Mataró (Barcelona).

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 23 de diciembre de 1963 por la que se concede el título de Entidad colaboradora del Ministerio de Agricultura a las Entidades que se mencionan.

Ilmo. Sr.: Con arreglo a lo establecido en the Orden ministerial de 9 de febrero de 1950,

Este Ministerio, vista la propuesta de la Dirección General de Coordinación Agraria, ha resuelto:

Artículo 1.º Conceder los títulos de Entidades colaboradoras del Ministerio de Agricultura, quedando inscritas en el Registro correspondiente, a las Entidades siguientes:

Número 688. Cooperativa del Campo «La Unión», de Cabrera del Santo Cristo (Jaén).

Número 690. Cooperativa y Caja Rural «Nuestra Señora de los Desamparados, de Valdeverdeja (Toledo).

Número 691. Cooperativa Oliverera «Sanlúcar la Mayor» y Caja Rural, de Sanlúcar la Mayor (Sevilla).

Número 692. Cooperativa Apl-Aleícola «San Antón», de Buñol (Valencia).

Número 693. Cooperativa del Campo y Caja Rural «Nuestra Señora de la Natividad», de Mérida (Toledo).

Número 694. Cooperativa Local del Campo «Nuestra Señora de la Asunción», de Villatobas (Toledo).

Número 695. Cooperativa Hortícola del Campo de «Benifayó (Valencia).

Número 696. Cooperativa Oliverera de Anna (Valencia).

Número 697. Cooperativa de Productores del Campo de Eoiza (Sevilla).

Número 698. Cooperativa Local del Campo y Caja Rural «Nuestra Señora de Riansares», de Tarazona (Cuenca).

Número 699. Cooperativa Agrícola «Sagrado Corazón de Jesús», de Albal (Valencia).

Art. 2.º Las Entidades colaboradoras mencionadas en el artículo anterior gozarán de todas las prerrogativas y beneficios que se mencionan en la Orden Ministerial de 9 de febrero de 1950 y el artículo cuarto de la Circular de la Subsecretaría de Agricultura de fecha 30 de abril del mismo año.

Art. 3.º Por la Dirección General de Coordinación Agraria se extenderán los correspondientes títulos de Entidades colaboradoras del Ministerio de Agricultura, en los que preceptivamente constarán los números correspondientes del Registro Especial y comunicarán a los Organismos y Servicios respectivos la concesión de estos títulos, a los efectos de lo establecido en el artículo anterior.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de diciembre de 1963

CANOVAS

Ilmo. Sr. Director general de Coordinación Agraria.

ORDEN de 10 de enero de 1964 por la que se aprueba la clasificación de las vías pecuarias del término municipal de Santibáñez de Tera, provincia de Zamora.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente seguido para la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Santibáñez de Tera, provincia de Zamora, en el que no se ha formulado reclamación alguna su exposición al público, siendo favorables todos los informes emitidos sobre ella y cumplidos todos los requisitos legales de tramitación;

Vistos los artículos primero al tercero, quinto al duodécimo del Reglamento de Vías Pecuarias de 23 de diciembre de 1944, la Ley de Concentración Parcelaria de 8 de noviembre de 1962, la Orden comunicada de 29 de noviembre de 1956 y los procedimientos de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958.

Este Ministerio, de acuerdo con la propuesta de la Dirección General de Ganadería e Informe de la Asesoría Jurídica del Departamento, ha resuelto: